

NOTA DE PRENSA

La farmacia sevillana celebra las fiestas en Honor su Patrona, la Inmaculada Concepción

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DISTINGUE A MOISÉS ABASCAL ALONSO CON LA MEDALLA AL MÉRITO COLEGIAL

 El farmacéutico sevillano ha sido acreedor de la máxima distinción de su Corporación profesional por su labor pionera en el ámbito del movimiento asociativo de pacientes afectados por Enfermedades Raras

Sevilla, 25 de noviembre de 2013.- El Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Provincia de Sevilla, junto con la Fundación Farmacéutica Avenzoar, celebra estos días, y hasta su Onomástica, las Fiestas en Honor su Patrona, la Inmaculada Concepción.

Dentro de los actos de celebración ha tenido lugar la lectura del XXXV Pregón de la Patrona, a cargo de la farmacéutica sevillana Concepción Martín Taboada, que fue presentada por el pregonero del año anterior, Manuel Arenas Vargas, ex presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos. En este mismo acto se procedió a la entrega de la Medalla al Mérito y nombramiento de Colegiado de Honor de **Moisés Abascal Alonso**, así como la imposición de insignias de Oro y Plata a los colegiados que han cumplido 40 y 25 años de colegiación, respectivamente.

Abascal Alonso ha sido acreedor de la máxima distinción de su Corporación profesional por su labor pionera en el ámbito del movimiento asociativo de pacientes afectados por Enfermedades Raras. Licenciado en Farmacia por la Universidad de Granada en 1979, es farmacéutico comunitario en Sevilla. Toda la labora desarrollada por la corporación farmacéutica sevillana en el campo de las enfermedades raras desde hace ya una década tiene su origen en la petición que, en 1998, realizó este boticario a su Colegio para que le apoyase en algunas actividades que estaba realizando con pacientes que tenía en su farmacia afectados por enfermedades raras.

Tareas sobre todo vinculadas a la necesidad de establecer cauces de asociacionismo para unas patologías muy poco prevalentes, para muchas de las cuales había uno o dos casos en todo el país. Este trabajo culminó en la creación de la Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER), de la que fue primer presidente en 1998. Dos años más tarde, recababa de su Colegio el apoyo para organizar el I Congreso Internacional de

Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras (año 2000), del cual se han organizado ya cinco ediciones.

Con la Medalla al Mérito el Colegio reconoce toda esta labor pionera y su colaboración durante todos estos años, en el que la corporación sevillana además de los Congresos Internacionales, ha dotado 13 becas de investigación, convocado premios periodísticos, organizado ya tres convocatorias de la Declaración de Sevilla sobre MH y ER y creado la Fundación Mehuer para impulsar precisamente y dinamizar la investigación en el ámbito de estas patologías.

Las fiestas patronales de los farmacéuticos sevillanos culminarán con una Misa el 8 de Diciembre en la Iglesia del Monasterio Madre de Dios de la Piedad (C/San José, 4), oficiada por el Rvdo. P. Don José Marquez Valdés y cantada por el Coro del Convento. Al terminar se le hará una ofrenda de flores a la Inmaculada Concepción, además de bendecir el Belén instalado en la sede colegial.

Para más información:

Gabinete de Prensa del Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Provincia de Sevilla. Manuela Hernández/ Tomás Muriel: 954 62 27 27/651 86 72 78 / 605 603 382.